

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh*

Puji dan Syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT atas Rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Kerjasama Uni Eropa (UE) - China Melalui Program Near Zero Emission Coal Dalam Mengurangi Emisi Karbon Batu Bara di China.”

Skripsi ini disusun dengan maksud untuk memenuhi syarat kelulusan dalam menempuh Ujian Sarjana Program Strata Satu (S-1) Program Studi Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan. Meskipun skripsi ini telah disusun dengan sangat baik, namun tidak menutup kemungkinan masih banyak kekurangan di dalamnya. Maka dari itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca.

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, penulis tidak dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Perjalanan penulis dari awal masa perkuliahan hingga pada waktu penyusunan skripsi ini, penulis banyak dibantu oleh orang-orang yang berjasa dalam proses kelancaran skripsi ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Untuk Allah SWT. Karena tanpa ridho-Nya saya mungkin tidak dapat menyusun serta menyelesaikan karya ilmiah ini dengan baik, dan tepat waktu.
2. Prof. Dr. H. Azhar Affandi, S.E.,M.Sc. selaku Rektor dari Universitas Pasundan Bandung.
3. Dr. Kunkunrat, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
4. Drs. Alif Oktavian, M.Hum, selaku Ketua Prodi Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung.
5. Ika Sri Hastuti S.IP.,M.Si, selaku dosen pembimbing saya.
6. Segenap Dosen Prodi Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan

ilmu selama penulis melaksanakan perkuliahan di Universitas Pasundan serta seluruh staff yang selalu membantu melayani urusan administrasi penulis selama proses penyusunan penelitian ini.

7. Seluruh Bapak/Ibu dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada pihak – pihak yang telah memberikan dukungan, kesan dan saran selama proses penyusunan skripsi ini, yaitu:

1. Tulisan ini saya dedikasikan untuk kedua orang tua saya, ayah Dede Nurhayatullah dan alm mamah Ayu Shinta Setyningrum yang telah membesarkan dan mendidik saya dari kecil hingga sampai saat ini saya bisa menempuh pendidikan tinggi. Terima kasih untuk segala kasih sayang dan doa yang tidak pernah terputus yang diberikan untuk penulis. Mba ia harap, dengan adanya ini membuka jalan yang lebih lebar agar penulis dapat membanggakan ayah dan mamah, semoga mamah dan ayah turut senang dengan pencapaian mba ia yang mungkin tidak sebanding dengan pengorbanan kalian selama ini. Mba ia yakin mamah bahagia di surga, mba ia janji akan selalu jaga ayah disini, doa kan mba ia selalu ya, mah. Mba ia disini juga akan selalu mendoakan mamah disana. Sekali kali, penulis ucapkan segala maaf dan terima kasih sebesar-besarnya untuk ayah dan mamah.
2. Untuk alm pakde Dipta dan alm ante Lisa yang belum sempat melihat saya menempuh pendidikan tinggi, saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya, atas kasih sayang mereka yang diberikan kepada saya selayaknya kepada anak sendiri.
3. Untuk diri saya sendiri, mungkin tidak mudah melewati segala sesuatu hingga sampai saat ini, mungkin banyak air mata dan kesedihan yang dipendam. Untuk diriku, aku ucapkan terima kasih karena sudah bertahan sejauh ini, terima kasih karena telah menjadi seseorang yang pemaaf, tidak

ada salahnya kok menjadi terlalu baik, walaupun sedikit banyak khilaf yang masih sering dilakukan. Untuk diriku, semoga hanya akan ada hal-hal baik yang menantimu di depan sana, semoga selalu dikelilingi oleh orang-orang baik, dan semoga apa yang kamu impikan selama ini dapat terwujud. Ketakutan dan kegelisahan itu hal yang wajar, untuk diriku jangan pernah takut melangkah. Untuk diriku, diantara banyaknya ketidakpercayaan, terima kasih telah percaya pada diri sendiri. *I'll be with you through all ups and downs.*

4. Untuk adik saya Vania Velicia, mas saya Rio Hidayatullah, mba saya Linda Mustika Dewi, dan keponakan pertama saya Sabrina Naura Maghfira, saya ucapkan terima kasih karena telah menjadi motivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih untuk segala dukungan dan doa yang telah diberikan, *can't describe how much i love u guys*. Terima kasih karena kalian hidupku menjadi lebih berwarna. Semoga kalian senantiasa diberi kebahagiaan, kelancaran, dan keselamatan di segala hal.
5. Untuk Wanda Aurora, terima kasih telah menjadi sahabat dan juga keluarga untuk aku, orang yang selalu menjadi garda terdepan kalau aku lagi ga baik-baik aja, selalu menjadi pengingat yang baik, selalu ada disegala kondisi yang aku lewati. Terima kasih karena tidak pernah bosan mendengarkan segala cerita dan keluh kesah, terima kasih tidak pernah menghakimi disaat aku salah. Semoga kita selalu bersama, dan semoga kita selalu ada satu sama lain sampai waktu yang tidak pernah usai.
8. Untuk Fariz Azhar, terima kasih telah membersamai aku beberapa waktu ini, dan telah mendampingi penulis disegala situasi. Terima kasih untuk dukungan dan kesabaran dalam menghadapi aku. Semoga kita selalu ada satu sama lain disetiap siklus hidup, dan semoga kita selamanya. Aku selalu mau yang terbaik buat kamu.
9. Untuk blehh yaitu Aimee, Mutiara, Fahrizal, Chandra (aceng), Naufal (nople), terima kasih telah menjadi sahabat since day one aku kuliah, walaupun kita jarang kumpul tapi kalian selalu berhasil bikin aku happy dan naikin mood aku. Khusus untuk aimee dan muti, terima kasih telah menjadi

pendengar keluh kesah tentang segala hal, terima kasih karena menjadi pemberi saran yang baik walaupun kita the blind leading the blind. Semoga kalian semua selalu bahagia dimanapun kalian berada, aku sayang kalian.

10. Untuk teman teman seperorganisasian di bem kemenlu, khususnya ka Vira, ka Frida, ka Dapot, ka Opay, ka Messi terima kasih karena telah mengayomi dan membimbing vadya yang masih banyak salah ini. Semoga kalian selalu bahagia dan diberi kelancaran di segala urusan.

Bandung, 7 Juli 2024

Penulis